



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**RUBÉN MOREIRA: PEMEX, EN QUIEBRA, ACUMULA DEUDA POR 2.4 BILLONES DE PESOS; PAN: MORENA, DESAIRA AUSTERIDAD DE SHEINBAUM, DERROCHAN EN VIAJES Y LUJOS DE 5 ESTRELLAS**

En pasadas Legislaturas, LXIV y LXV, la oposición -durante discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación del fallido sexenio que presidió siniestro antecesor de Claudia Sheinbaum Pardo-, advirtió que, técnicamente, la paraestatal, otrora, orgullo de los gobiernos revolucionarios del PRI, está en quiebra.

Deuda que arrastra, producción petrolera a la baja y desinterés de exploración y reservas, los principales factores.

Y, lo que nadie señala en tribuna de San Lázaro o fuera de ella, el dispendio en la casta divina de Petróleos Mexicanos: Sindicato que, encabezó Carlos Romero Deschamps y, heredó, a Ricardo Aldana Prieto, quien fue eterno secretario de Finanzas del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana.

Recordamos en la sucesión 2018 que, pactaron Enrique Peña Nieto con “ysq”, cual ventiló primer trimestre de ese año, en tiempo y forma, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, bagaje, trayectoria, oficio.

Tiempos en los cuales, fallido candidato presidencial de Morena, ofreció acabar con el charrismo sindical en Pemex, cuando andaba de campaña en



su estado natal, cuando también dijo que, en su gobierno, no habría la figura de primera dama.

Ni una ni otra cosa cumplió.

Pues bien, entre la casta divina petrolera, están presuntos culpables del colapso financiero en la empresa que creó el prócer de Jiquilpan, Michoacán, el general Lázaro Cárdenas del Río, tras la expropiación.

Además, contratismo en la empresa, sueldos cual, si Pemex fuera petrolera árabe; prestaciones de lujo, como las que tiene el Banco de México, con pensiones onerosas para Ernesto Zedillo, entre otros, propiciaron que, hoy, Pemex, está en virtual quiebra, como en tiempo y forma, acusaron en tribuna de San Lázaro, diputados del PAN-PRI .

A lo que se agrega mala administración del ex director, Octavio Romero Oropeza, amigo de “ysq”, ¡ingeniero agrónomo!, en una empresa petrolera! de México.

Hoy, en promedio, producción de petróleo es de 1.6 millones de barriles diarios, cuando en el inicio del fallido régimen mediático, no llegó a los 2 millones dbd, es decir, en picada, esa exportación que tenía nuestro país en tiempos del PRI-PAN.

Conservaron el charrismo sindical a modo, en Pemex, con solo cambiar al STPRM, del PRI a Morena, y lo demás, es de imaginar.

Una mentira más del perverso ex mandatario que padeció este país, solo porque, de la noche a la mañana, establishment del país, en aquel año, optaron por abandonar al más fuerte y natural candidato presidencial, hoy senador del PAN, Ricardo Anaya Cortés.

Las consecuencias, hoy, lo pagan millones de mexicanos en brutal, criminal inflación, violencia, delincuencia, corrupción, jueces, magistrados y ministros carnales...



Situación financiera en la paraestatal, fue el tema que abordó en su programa sabatino nocturno, en redes sociales, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, quien fustiga bonos que emitió SHCP, semana pasada, cuyos recursos, 10 mil mdd, aplicarán al rescate de Pemex.

Advierte que, el régimen de Claudia Sheinbaum, intenta disfrazar el colapso de la empresa, con un esquema opaco y riesgoso, el cual, compromete aún más el dinero de los mexicanos. “Bonos que emitió Hacienda, para capitalizar a la paraestatal, es solo el disfraz de una crisis estructural a fondo”, define.

Deuda de Petróleos Mexicanos, resalta, es más de 2.4 billones de pesos; para este año, hay vencimientos por 8 mil mdd y otros 26 mil mdd en 2026, cifras, advierte, que ponen en riesgo no solo a Pemex, sino a las finanzas nacionales.

Contexto en el que añade: por esa crisis financiera en la petrolera de México, la respuesta de la SHCP que preside Édgar Amador Zamora, con el anuncio de inyectar 10 mil mdd, a través de un Fideicomiso que se respalda por bonos, es insuficiente para enfrentar los compromisos de pagos que tiene la empresa.

Entre ellos, expone, la deuda con proveedores que llega a 20 mil mdd, que reconoce la paraestatal.

Rubén Moreira Valdez, expone que se prevé funcione este Fideicomiso, con ingresos de Pemex, empresa que, hoy, pierde dinero por cada barril que refina y cuya producción petrolera sigue a la baja, por falta de inversión, coincide, en exploración y reponer reservas.

-“No tiene ingresos reales, suficientes para cubrir su operación, mucho menos para cumplir con nuevos compromisos financieros”, afirma el coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro.

-“Estamos ante una ingeniería financiera irresponsable y encima el gobierno mete más dinero en una empresa que ya no produce lo suficiente ni para



pagar intereses. Esto es un nuevo Fobaproa, ahora con otro nombre: Pemexproa”, acusa.

En la actualidad, reitera, muchos de los bonos de la empresa petrolera mexicana, están en manos de Fondos de pensiones de Estados Unidos, lo que compromete la soberanía financiera del país y, difícilmente, el gobierno estadounidense tolerará un impago que afecte a sus pensionados.

El legislador priista, exhorta al gobierno federal, que ya no disfrace la crisis con narrativas, discursos y estructuras financieras opacas, porque el sector energético en México, está en una grave situación.

Como es habitual en el programa sabatino nocturno de Rubén Moreira, se auxilia de sus asesores de cabecera, Mario Di Costanzo, quien, es un tiburón en las finanzas y del abogado, Miguel Ángel Sulub.

El ex diputado federal del PT, ilustra que, la crisis financiera en Pemex, es consecuencia de pésimas decisiones del gobierno federal, al invertir en refinería inviable, mal proyecto y construcción, Dos Bocas, en Tabasco; a un costo mayor a 24 mil mdd.

-“Ahora, ni siquiera pueden pagar a los proveedores y los inversionistas están huyendo”, puntualiza Di Costanzo Armenta.

Más puntual, Miguel Ángel Sulub: a partir de las reformas de Morena, la deuda de Pemex, ahora es “soberana”, lo que implica, que los pagos futuros podrán afectar presupuestos sociales, para salud y medicinas.

Además, si en 2018, cada mexicano debía 83 mil pesos. Hoy, por decisiones irresponsables, sin proyecto de futuro, del antecesor de presidenta Claudia Sheinbaum, cada mexicano adeuda 133 mil pesos y, al ritmo actual, esa cifra, pronto alcanzará los 200 mil pesos.

En su mesa sabatina nocturna, Rubén Moreira y asesores de cabecera, concluyen que, Pemex, es una bomba de tiempo, porque Morena, en vez de resolver los problemas, disfraza y carga a los ciudadanos.



**-“La próxima crisis económica, ya tiene nombre y apellido: se llama Pemex y la firmó Morena”, presagian.**



**Observan necesidad de reingeniería en toda la paraestatal, aumentar recursos para exploración, cerrar refinerías que no son rentables para dejar de perder dinero; si no se revisa todo ello, el apoyo por 10 mil mdd, no servirá, porque es algo así como tapan un hoyo y destapan otro.**

**-“Es como ponerle gasolina a un auto que tiene agujeros en el tanque”.**

**¡Viva México! ¡Vivaaa!**

### **EN EL CHACALEO**

**Ayer, Presidenta de la República, regresó a la alcaldía que gobernó: Tlalpan, para perfilar proyecto Cablebús, desde Los Pedregales, hasta ciudad Universitaria, en un tiempo de 40 minutos, aclaró el director general de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario, Andrés Lajous Loaeza; tendrá 8 estaciones y de Los Pedregales al centro de la ciudad de México, una hora, porque los usuarios, llegan al Metro Línea 3 y hacen el transbordo...**



¡Enhorabuena!... Durante su mensaje, Claudia Shenbaum Pardo, refirió que la economía del país, “está bien”, “porque se rige por el principio de por el bien de todos, primero los pobres”, contexto en el que citó: “no puede haber gobierno rico, con pueblo pobre”, y hacer analogía, al cuestionar: “¿qué quiere decir?, no queremos corrupción en los gobiernos, el recurso del pueblo es del pueblo; los gobiernos debemos vivir en la justa medianía, como decía Juárez. Y todos los impuestos que se recaudan del dinero del pueblo, todos los que pagamos los impuestos...”... Retórica oficial que, fue dedicatoria para algunos correligionarios de la Presidenta, quien, en sus vacaciones en temporada de verano, viajaron a Europa, Japón, comida y hospedaje, en los mejores hoteles, como bien expusieron los medios alternos de información y comunicación, en tiempo y forma... Exhorto mediático, porque si no le hicieron caso al promotor de esa arenga mediática, engañosa,, en su fallido régimen, Presidenta de la República, no creemos, sea la excepción... Ahí está la mejor prueba que, ella pide, en sus mensajes de propaganda en Palacio Nacional: Mario Delgado Carillo, en el mejor hotel de Lisboa, Portugal, en frugal desayuno europeo, que ni siquiera es continental, como en los hoteles norteamericanos... El señor, se da sus lujos en alimentos, sí, nadie se lo quita, pero eso de decir una cosa ante morenistas y, en los hechos, hacer lo contrario, es otra... El mismo diputado, **Ricardo Monreal Ávila**, quienes sus voceros, no él, lo evidenciaron al propagar que no estaba en Madrid, España y luego, que sí... Los voceros del político de Zacatecas, cual novatos, ni tiempo les dio de corregir su error y falta de oficio... Otro morenista, el diputado Pedro Miguel Haces Barba, quien fue a España, a festejar su cumple y vacaciones de verano... Epílogo de esos escándalos, de cómo disfrutaban sus vacaciones la clase política oficial, el viaje de Andrés Manuel López Beltrán, quien adelantó su viaje a Japón, para llegar a lujoso hotel en Tokio, y desairar con su presencia, el Consejo Nacional de Morena... ¡No!, reiteramos, no tiene nada de malo, mucho les cuesta hacer su guardadito en Elektra o en las tandas de la oficina o de la colonia; o en las cajas de ahorro de las dependencias donde tuvieron trayectoria, pero sí cala



en los mexicanos, su discurso oficial y sus hechos, lo contrario... Por ello, la frase trillada, que los políticos del oficialismo vivan en la justa medianía, no es más que una retórica mediática, para cubrir el discurso de la clase gobernante... ¡Ah!, la política... En este asunto, el diputado panista, Ernesto Sánchez Rodríguez, pondera que los diputados de Morena, viajan en clase premium, se hospedan en hoteles de lujo por todo el mundo, fiestas en Dubai y se deleitan con la comida japonesa y las mejores viandas, en hoteles cinco estrellas de Tokio... “Así es como Morena se vende ante México, asumiendo papeles cercanos a la gente, pero con opulencias que tratan de esconder”, critica el panista... ¡Zas!...



“No son congruentes con el discurso de austeridad que, presidenta Claudia Sheinbaum, los conminó en días pasados”, añade... El senador Adán Augusto López Hernández, no es novato en la política, tampoco es ingenuo... Entonces cómo decirle si no percibió que el asunto que encara por la sana cercanía que tuvo con Hernán Bermúdez Requena, es guerra sucia, fuego amigo y canibalismo al interior de su partido; que es un actor político impresentable, incómodo y es un riesgo para la imagen de Morena en el Congreso de la Unión, por señalamientos que se relacionan con su ex titular de Seguridad Pública en Tabasco, cuando el senador fue gobernador... Inquietud,



suspicias, versiones, múltiples señales, comentarios y augurios, propició reunión que hubo el viernes pasado, en Palacio Nacional, entre el vicecoordinador parlamentario de Morena en Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar y Presidenta de la República... En la foto, inusual en la mandataria, aparece sonriente y denotó camaradería con abrazo, junto al correligionario, hombre de izquierda, congruente, visión de partido, diálogo, consenso y acuerdos... Cual reiteramos en este noble y sagrado oficio, una foto, dice más que mil palabras... ¡Híjole!... El reporte ENSU, del Inegi, refleja que las ciudades más inseguras, siguen en el top ten, como son las de Ecatepec, Estado de México y Fresnillo, Zacatecas, donde el virreinato de los Monreal, permea, al parecer, por los siglos de los siglos... Reiteramos, en principales ciudades inseguras, gobierna Morena... ¡Cuidado!... Al parecer, esta semana, se reintegran a su curul y escaño, legisladores de Morena y PAN... Seguramente, el caso de huachicol y el del grupo criminal, La Barredora, va escandalizar más... Más que oportuno, el consejo que, en este modesto espacio, hacemos a los actores políticos del país: la dignidad, no tiene precio ni sexenio... Y, lo mejor que puede hacer el senador Adán Augusto López Hernández, es salir por la puerta grande, no por el sótano de su oficina: que pida licencia a su encargo legislativo y, esperar que pase el vendaval de guerra sucia, periodicazos, fuego amigo y politiquería, diría su padrino en política... ¡Más vale, en tiempo y forma!... ¿Se imaginan, que, desde el Capitolio en Washington, un republicano, critique la situación del senador Adán Augusto López Hernández?... En este asunto, cual señalamos en tiempo y forma, clase política del PAN, ejerce cautela, prudencia y por qué no, hasta solidarios, con el coordinador parlamentario del grupo mayor en el Senado, o cómo ilustrar lo que denotan con ausencia en la curul o escaño, incluso, en su Portal oficial, que tiene eventos de semanas atrás, pero de asuntos actuales, ni los critican ni opinan, sino todo lo contrario, diría el expresidente, Luis Echevarría Álvarez... Una vez más, el diputado Rubén Moreira Valdez, acusa que los medios públicos del Estado, contratan trabajadores, utilizan su mano de obra cual esclavos, pero en el contrato que



los hacen firmar, es vía el capítulo 3000, una figura que los convierte en proveedores, en lugar de empleados formales... Además, atrasan sueldo, a trabajadores del Canal 11, Canal 14, IMER, Canal 22 y el Instituto Mora... Bajo esa figura, acusó el coordinador parlamentario del PRI en su programa sabatino que transmite en redes sociales, obligan en el sistema público de medios, el personal que trabaja: no se reconoce como empleado y los obligan a emitir facturas y rendir informes, sin acceso a seguridad social, ni derechos laborales básicos... O sea, es el mismo modelo con el que, poco a poco, extinguieron Notimex... El ex diputado petista, Mario Di Costanzo, reitera que, el gobierno, está en quiebra, por ello, situaciones como la anterior, se presentan en esos medios del Estado. Contratar por el capítulo 3 mil -ilustra-, sirve al gobierno para maquilar gasto en nómina, evitan dar prestaciones y simular austeridad que, en realidad, es falta de dinero y abuso de poder... ¡Zas!... En el pico del fuego amigo, también está el presidente en mesa directiva de San Lázaro, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, quien, en medios alternos de información y comunicación, este fin de semana, Vox Populi revela que trabajó en el gobierno de Sonora, cuando el gobernador fue Guillermo Padrés Elías, del PAN... En una imagen que circuló en redes, el veracruzano, aparece en reunión con ese ex gobernador, en la cual también aparece, ex senador Damián Zepeda Vidales... “Él, se hizo con Guillermo Padrés, cuando fue gobernador de Sonora, le manejaba las cuestiones electorales del PAN”, confía a este modesto espacio, distinguido político, leal, patriota, probo, que está al tanto de asuntos de leyes en este país, y el asunto electoral, no es la excepción... ¡Cuidado!... Escándalos, mediáticos o no, evidencian que, los pejistas, ¡nada! Tienen que hacer en el régimen Sheinbaum, ¿verdad?... Corrupción, abuso de poder, ambición, avaricia y codicia, etc., etc., pareciera, perfila ruptura del presente y pasado... ¡Cual debe ser!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...